



Albi, le 19 juin 2012

Communiqué de presse

Prévention rime avec éducation

A la suite de l'intervention de la brigade des stupéfiants avec chiens au Lycée Agricole de Fontabour, à des fins de contrôle et de recherche de drogue, la FCPE du Tarn tient à rappeler qu'en matière de lutte contre la drogue en direction de la jeunesse, les mesures préventives et éducatives doivent être privilégiées.

La politique de prévention s'inscrit dans une continuité éducative de l'école au lycée. Elle nécessite un véritable travail de fond et des moyens appropriés, sous la responsabilité des équipes éducatives.

La FCPE du Tarn dénonce la brutalité de l'opération, notamment envers les jeunes élèves, le mépris affiché à l'encontre des élèves et des personnels des établissements scolaires comme le caractère invasif et finalement contre-productif de telles méthodes qui entraînent méfiance ou ressentiment à l'égard de la gendarmerie ou la police.

La FCPE du Tarn s'indigne de l'organisation de telles opérations à l'intérieur des établissements et des classes.

Contact Presse : Sandrine SOLIMAN 06.60.09.16.17
FCPE du TARN 11 rue Fonvieille – Albi (05.63.54.88.77 – fcpe-81@wanadoo.fr)